



FRENTES POLÍTICOS

1. Intención de voto. **Claudia Sheinbaum** cerró en el Monumento a la Revolución sus actos públicos en la CDMX. Ante miles de seguidores, la aspirante a la candidatura presidencial, llamó a la unidad de sus compañeros, aunque aseguró que lleva “un año arriba en las encuestas”. Ahora es responsabilidad de **Mario Delgado**, líder nacional de Morena, que, quienes no salgan favorecidos, se mantengan en el movimiento, y que la encuesta sea lo suficientemente clara para que no surjan dudas. Llegó el momento en el que todos, incluido **Gerardo Fernández Noroña**, se declaran ganadores. Una cosa es estar ahí y otra por quién van a votar.

2. Probada experiencia. **Marcelo Ebrard**, aspirante a la coordinación nacional de los Comités de Defensa de la 4T, afirmó que su principal ventaja sobre **Claudia Sheinbaum** es la experiencia en el servicio público. Desde Tonalá, Jalisco, en su cierre de sus actividades, indicó que “**Claudia** cree que ya llegamos a un destino y hay que defendernos ahí. Su servidor sostiene que ya construimos un cimiento y hay que hacer mucho más”. Asimismo, comentó que seguirá exponiendo sus propuestas pese a que con ello tenga que pagar multas impuestas por el INE. Quien resulte ganador en la encuesta deberá priorizar la unidad, ¿se podrá?

3. Esfuerzos al cien. **Adán Augusto López**, aspirante a la candidatura presidencial de Morena, comentó que “el pueblo manda, el pueblo va a ganar y continuará la Cuarta Transformación”. Durante el cierre de sus asambleas informativas en el Estado de México, **Adán Augusto** aseguró que ganará la encuesta y será el coordinador nacional de los Comités de Defensa de la 4T. “Hace poco más de un año dijimos que todo llega a su tiempo. Ahora les digo: ‘Llegó el momento, ya es hora, que no quede duda’”, destacó. Está muy seguro de su victoria, ¿será?

4. Llamado a la unidad. Ante un lleno total en la Plaza de las Tres Culturas en la CDMX, **Ricardo Monreal** cerró sus recorridos como aspirante morenista. Arropado por habitantes de todas las alcaldías de la capital y de distintos estados del país, expresó que le preocupa la división, desertión y ruptura, y nadie puede darse ese lujo en este momento, por lo que pidió cerrar filas con el presidente **López Obrador**, el movimiento y el proceso de transición política. Aseguró que actuará con responsabilidad, seriedad y sin quebrantar los principios. **Monreal** se reafirma como una de las principales figuras de la 4T.

5. Compromiso. **Zoé Robledo**, fiel a la responsabilidad que le encomendó el presidente **López Obrador** para consolidar el sistema de salud IMSS-Bienestar, se reunió con sus aliados y estructuras para explicar el porqué aceptó declinar a la candidatura por la gubernatura de Chiapas. Si bien era líder en las encuestas, **Robledo** pidió al alcalde de Tuxtla, **Carlos Morales** y a la diputada **Manuelita Obrador**, prima del Presidente, continuar con el proyecto del Porvenir. Con ello, los dos políticos de Morena tendrán la responsabilidad de cristalizar la transformación en Chiapas. Que así sea.